Beratungsangebote

Kath. Beratungsstelle für Ehe-, Familien- und Lebensfragen Deutscher Caritasverband e.V.

Ringlebstraße 10 59821 Arnsberg 2931 937000

Beratungsstelle für Familienund Lebensfragen Diakonie Ruhr-Hellweg e. V.

Clemens-August-Straße 10 59821 Arnsberg

2 02931 78633-77

Familien- und Erziehungsberatungsstelle SKF e.V. Hochsauerland Ringlebstraße 10 59821 Arnsberg

2 02932 9393 111



HERAUSGEBER:

Stadt Arnsberg, Der Bürgermeister, Jugendamt, Rathausplatz 2, 59759 Arnsberg

STAND: Januar 2022

BILD: Sonia Ilios, Copyright Landschaftsverband Westfalen-Lippe

Eltern bleiben Eltern



Informationen zur Trennungs- und Scheidungsberatung für Eltern

Wenn Sie ...

- Konflikte und Krisen in Ihrer Partnerschaft erleben.
- der Gedanke an eine Trennung von Ihrem Partner/Ihrer Partnerin beschäftigt.
- sich als Eltern fragen, was die Trennung für Sie und Ihre Kinder bedeuten wird.
- in Trennung/Scheidung leben und Regelungen zum Sorgerecht sowie Besuchsrecht für Ihre Kinder vereinbaren wollen.
- als Vater oder Mutter bei der Ausgestaltung des Sorge- und Besuchsrechts, gerade nach der Scheidung, Hilfe wünschen.
- in neuen Partnerschaften mit Familienkonflikten belastet sind.

Wir bieten Ihnen Informationen/ Beratung ...

- wie Sie Konflikte und Krisen in Ihrer Partnerschaft bewältigen können.
- in der Sie einer Entscheidung zur Fortsetzung oder Trennung Ihrer Partnerschaft näher kommen können.
- in der auch die Interessen Ihrer Kinder Berücksichtigung finden.
- in der Sie eine tragfähige Sorgerechtsund Besuchsregelung finden können, die auch als Vorlage für das Familiengericht dienen kann.
- in der Sie Absprachen über Kontakte zum Kind treffen.
- in der Sie überlegen können, wie Sie und Ihre Kinder mit den Fragen und Problemen in der neuen Partnerschaft und Familie umgehen können.

Wir möchten ...

Ansprechpartner/innen sein

für

Eltern,

Kinder und Jugendliche, die von Trennung und Scheidung betroffen sind.

Für uns gilt Schweigepflicht.

Unsere Beratung ist kostenlos.

Trennung ist für Eltern und Kinder eine schwierige Zeit. Aus Gesprächen, die wir mit vielen Familien in dieser Lebensphase führen, wissen wir, wie gemischt die Gefühle dabei sein können.

Für Eltern sollte es wichtig sein, im Interesse ihrer gemeinsamen Kinder zu überlegen, wie in dieser Zeit mit auftretenden Krisen umgegangen werden kann.